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Os Demônios Têm Medo De Você? 
 
 
Portanto, obedeçam a Deus e enfrentem o diabo, que ele fugirá de vocês. 
Tiago 4:7. 
 
 

Muitas pessoas vivem com medo do império do mal, composto por 
milhões de demônios liderados pelo próprio inimigo de Deus. Por isso, 
muitos exploram esse tema lançando livros e filmes nada recomendáveis 
sobre bruxarias, exorcismos e coisas afins. 

A verdade, no entanto, é que os demônios se apavoram diante de um 
verdadeiro seguidor de Jesus Cristo. São eles quem devem nos temer e não 
nós a eles. "Mas como pode ser?", alguém perguntaria. "Afinal, eles são muito 
mais poderosos que os seres humanos; são anjos caídos do Céu!"  

De fato, isso é verdade. Mas também é verdade que os anjos caídos 
(demônios) e o próprio Satanás reconhecem o poder de Deus sobre aqueles 
que aceitam a Cristo. E isso os faz ficar apavorados. Quando nós oramos a 
Deus, o inimigo se desespera. Por outro lado, quando deixamos de orar, seu 
poder de fogo aumenta contra nós. 

O exemplo de Adão ilustra esse fato. Quando Eva pecou e chegou 
perto dele, oferecendo-lhe o fruto proibido, Adão percebeu que estava num 
grande problema. Se ele tivesse orado: "Senhor, ajuda-me, pois não sei o 
que fazer", todo o Céu teria intervindo em seu favor. Mas ele não orou. 
Preferiu resolver sua luta contra o diabo por conta própria. Aí veio o 
resultado que você já conhece muito bem. 

Jesus, por outro lado, mesmo sendo justo, foi sempre um homem de 
oração. Não fazia nada sem primeiro consultar Seu Pai celestial. Por isso, 
Satanás não tinha nada para usar contra Ele. Tanto é que, na manhã da 
ressurreição, todos os anjos do mal, liderados por Lúcifer, foram acampar 
junto à tumba de Cristo para não permitir que Ele ressuscitasse. Bastou 
descer do Céu um anjo de Deus e todos os outros tiveram de fugir em 
debandada temendo por sua própria vida. 

Portanto, se estamos em Cristo, nem bruxos, nem feiticeiros, nem o 
próprio diabo em pessoa podem nos derrotar. Afinal, como diz Lucas 10:20, 
ele sabe que nossos nomes estão anotados no Céu e que sua batalha já está 
perdida. Mas não se esqueça: o segredo da vitória está em permanecer firme 
com Jesus, para que o inimigo realmente fuja de diante de nós. 

 


